

平成27年度豊橋少年少女発明クラブ作品発表会

テーマ

「ものづくり」とおして、想像力と創造力に富んだ子どもの育成

このテーマのもと、今年度も新規42名、継続41名で活動してきました。1年間の成果の発表会が「ここにこ」で2月20日に市長さんはじめ多くの来賓・保護者の方々をお迎えして行われました。授業参観などで当日参加できない子のビデオ発表を含め、新規40名、継続33名が発表しました。

9年目が終わり、来年は10周年という節目の年、歴史は浅いが参加人数、技術はひげをとりません。次の10年に向かってさらに活動の充実を！



加藤正俊会長 佐原光一豊橋市長

子供のころゴム動力の飛行機が自分で創意工夫し、飛んだ時のうれしさは何物にも代えられない。物を作る喜びをもう一度かみしめてほしい。

発明クラブだよ

豊橋少年少女発明クラブ 二十七年度

NO. 11

2016

3.12

新規グループ 「風力を使って物を動かしてみよう」



たくさんの人たちがいて緊張しました。

入賞おめでとう

- 「風にまけない！風力使用カー」 阿部 純也
- 「車が坂のぼーる」 金仙 達希
- 「オルゴール」 高野 遼一
- 「風に向かって走る車」 鈴木 里那

協賛企業賞



継続グループ 2年目 3年目 自由課題作品の発表

市長賞 菊池 眞央 教育委員会賞 アイデア賞 小川 直晃



わたしの出し袋 わたしの非常持ち



おばあさんの薬入れ



戸棚ロック ゆれても安心！

協賛企業賞の4人



全国チャレンジコンテストで金賞「文部科学大臣賞」のコットンキャンディーグループの「凧あげ」、銅賞のココニコRUNグループの「とったドー！」の作品の再発表もありました。

- 「ブレーカーしゃだん機械」 高山嘉稀
- 「トイレトペーパー式雨警報機」 菅谷優太
- 「らくらくコンパス」 伊藤勇太
- 「眼鏡けいほう機」 三浦雄一郎

アイデアコンテストで優勝した作品を豊橋工業高校のみなさんが見せてくれました。

- 「四季ファニチャー」
 - 「ビシャツ！とロック」
- 物づくりの先輩は凄い！

参考に になりました！



それぞれの作品に素敵なネーミングがついていて楽しみでした。継続の子は何のために、誰のために作ったかなど目的をしっかり持って工夫できたことに改めて感心しました。新規の子のアイデアも素晴らしかったが思いどおりに動かなかった子もいて残念でした。試行錯誤です。何回も挑戦して、アイデアを磨き立派な作品作りを続けてほしいです。

地宗一郎運営委員長